

Groupe EFET

Ecole Française d'Enseignement Technique

www.efetmaroc.com



Le Groupe EFET, Groupe d'Ecoles Françaises d'Enseignement Technique, membre du groupe RESO-Education (Recherche en Education et Système d'Organisation), est le premier groupe spécialisé dans la formation privée au Maroc. Implanté sur les plus grandes villes du royaume: **Casablanca, Fès, Meknès, Agadir et Marrakech**, caractérisé par son plus grand réseau de lauréat de plus de 35.000 et dépassant les 2000 stagiaires chaque année. Depuis plus de 50 ans, le Groupe EFET a formé des milliers d'étudiants évoluant aujourd'hui en tant que cadres dans des entreprises de différents secteurs : Finance, Informatique, Marketing, Management, Tourisme, Logistique & Santé.

L'approche pédagogique proposée par le Groupe EFET est une pédagogie active basée sur l'approche par compétence en prise directe avec les réalités de la vie professionnelle pour développer chez les étudiants: culture de l'entreprise, esprit de créativité, sens des relations humaines, travail en équipe et ouverture aux nouvelles technologies.

La formation est conçue pour permettre à l'étudiant d'acquérir les savoirs nécessaires à son développement personnel et professionnel. Chaque activité d'apprentissage s'inspire des réalités de l'entreprise et constitue un moyen d'exercer son sens de l'initiative et de leadership et de développer son esprit d'analyse et de synthèse. Depuis sa création, le Groupe EFET a démontré une ouverture à l'international à travers le tissage de convention de partenariats avec des institutions de renommées internationales.

En cohérence avec sa stratégie de positionnement Groupe d'écoles supérieures, le Groupe EFET a noué, un partenariat depuis 2012 avec la Fédération Européenne des Ecoles pour la délocalisation des Bachelors ainsi que des Masters professionnels.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen - Management et Gestion des PME
- Mastère Européen - Management et Stratégie d'Entreprise

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen - Marketing International

03. Informatique, Digital, Technologie

- Bachelor Européen - Développeur Web
- Bachelor Européen - Informatique, Réseaux et Sécurité
- Mastère Européen - Manager de Projets Informatiques

04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- Bachelor Européen - Finance et Contrôle de Gestion

07. Transport, Logistique, Qualité

- Bachelor Européen - Transport et Logistique
- Mastère Européen - Logistique

Autres formations et certificats proposés par l'école

Techniciens Spécialisés

- Commerce International ■ Financier Comptable
- Infirmier Polyvalent ■ Sage-Femme
- Systèmes et Réseaux ■ Développement Informatique

Techniciens diplômés

- Gestion Informatisée
- Assistant(e) Gestion Administrative et Comptable
- Technicien action Commerciale et Marketing
- Infirmier auxiliaire ■ Aide-soignant

LES + DE L'ÉCOLE

- + de 50 ans d'expertise au service de la formation à vocation professionnalisante avec un réseau de plus de 50 000 lauréats
- Le premier groupe intégrant la formation au milieu de travail (FPMT)
- Des formations actualisées, une pédagogie axée sur les compétences recherchées par les entreprises
- Un corps professoral académique & professionnel sélectionné
- Des outils pédagogiques performants et interactifs
- Des consultants issus de l'entreprise
- Organisation de Job Fair
- Des stages proposés dès la première année pour permettre aux étudiants de vivre des expériences réelles en entreprise
- Des effectifs réduits
- Visites techniques, séminaires, activités parascolaires
- Cellule d'encadrement pour la réalisation des projets de fin d'études
- Soutien et conseil pour la création d'entreprise
- Une formation humaine qui privilégie la dimension d'éthique du relationnel et de la communication
- Une recherche constante de l'écoute et de la satisfaction client



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Partenariat avec l'Université de Provence Aix-Marseille 1



VIE ASSOCIATIVE

- Associations Etudiantes : Bureau des étudiants, bureau des sports



CHIFFRES CLÉS

- 1500 étudiants - 500 enseignants
- 4 stages proposés par an
- 5 partenariats (SAGE, IC DL, FEDE, CISCO-AMU, AEC-CANADA)
- Date de création : 1973
- 6 campus (Casablanca, Meknès, Fès, Marrakech et Agadir)
- 4/5 événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accrédité par l'état marocain, CISCO, IC DTL, ISO 9001**



INFOS PRATIQUES

6, rue Ampere Bd. de Bordeaux,
20000 Casablanca
MAROC

+212 (0) 522 22 14 20



INFOS RÉGION

- Tourisme**
www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc
- Collectivités**
casablanca.ma
- Patrimoines Remarquables**
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Mosquée Hassan II
Quartier des Habbous
- Equipes de sport emblématiques**
WAC (Wydad Athletic Club) :
www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic) :
www.rajaclubathletic.ma
- Sport dans la région**
www.clubs.ma/casablanca



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

EFET Group

French School of Technical Education

www.efetmaroc.com



The EFET Group, Group of French Schools of Technical Education, member of the RESO-Education group (Research in Education and Organizational System), is the first group specializing in private training in Morocco. Established in the largest cities of the kingdom: **Casablanca, Fez, Meknes, Agadir and Marrakech**, characterized by its largest network of winners of more than 35,000 and exceeding 2,000 trainees each year. For more than 50 years, the EFET Group has trained thousands of students who today evolve as executives in companies in different sectors: Finance, IT, Marketing, Management, Tourism, Logistics & Health.

The pedagogical approach proposed by the EFET Group is an active pedagogy based on the competency-based approach in direct contact with the realities of professional life to develop in students: corporate culture, spirit of creativity, sense of human relations, teamwork and openness to new technologies.

The training is designed to allow the student to acquire the knowledge necessary for his personal and professional development. Each learning activity is inspired by the realities of the company and constitutes a way to exercise one's sense of initiative and leadership and to develop one's analytical and synthetic skills. Since its creation, the EFET Group has demonstrated an international openness through the weaving of partnership agreements with internationally renowned institutions.

In line with its Group of higher education positioning strategy, the EFET Group has established a partnership since 2012 with the European Federation of Schools for the relocation of Bachelors and Professional Masters.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's - SME Management
- European Master's - Management and Business Strategy

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's - International Marketing

03. IT, Digital Tools and Technology

- European Bachelor's - Web Developer
- European Bachelor's - IT, Networks and Security
- European Master's - IT Project Manager

04. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's - Finance

07. Transport, Logistics, and Quality Assurance

- European Bachelor's - Transport and Logistics
- European Master's - Logistics

Other programmes and certificates proposed by the school

Specialized Technicians

- International Trade ■ Financial Accountant
- Polyvalent Nurse ■ Midwife
- Systems and Networks ■ Computer Development

Technicians Degrees

- Computerised management
- Administrative and Accounting Management Assistant
- Commercial and Marketing Action Technician
- Auxiliary nurse ■ Caregiver



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Partnership with the University of Provence Aix-Marseille 1



CAMPUS LIFE

- Student Associations: Student office, sports office



KEY FIGURES

- 1500 students - 500 teachers**
- 4 internships per year**
- 5 partnerships** (SAGE, ICDDL, FEDE, CISCO-AMU, AEC-CANADA)
- Date of creation: 1973**
- 6 campuses** (Casablanca, Meknès, Fès, Marrakech and Agadir)
- 4/5 events per year**
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Accredited by the Moroccan state, CISCO, ICDDL, ISO 9001**

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- + 50 years of expertise at the service of vocational training professionalising with a network of more than 50,000 laureates
- The first group integrating on-the-job training (WTP).
- Up-to-date training, pedagogy focused on the skills sought by companies
- A selected academic & professional faculty
- High-performance and interactive teaching tools
- Consultants from the company
- Organization of Job Fair
- Internships offered from the first year to allow students to live real-life experiences in companies
- Reduced staff
- Technical visits, seminars, extracurricular activities
- Supervision unit for the implementation of graduation projects
- Support and advice for business start-ups
- A human formation that favours the ethical dimension of relational and communication
- A constant search for listening and customer satisfaction



PRACTICAL INFOS

6, rue Ampere Bd. de Bordeaux,
20000 Casablanca
MOROCCO

+212 (0) 522 22 14 20



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc

Local government
casablanca.ma

Famous heritage
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Hassan II mosque
Habbous district

Local sports teams
WAC (Wydad Athletic Cluc): www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic): www.rajaclubathletic.ma

Sport in the region
www.clubs.ma/casablanca



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles